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2022-23 年度 

福山西ロータリークラブ 

  例  会  情  報   
 第 1517 回（２4） 

   

 

 

会 長   笹 田  博 之     幹 事   内 山  春 夫 

クラブ会長テーマ   

「 想像力を高めて変化に対応、社会に貢献 」 

日 時 2023 年 １月 31 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例 会 行 事 点 鐘 ・ ソング 「 楽しい火曜日 」 

         「四つのテスト」唱和 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

 会 長 報 告 

 幹 事 報 告 

出 席 報 告  

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告  

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 
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【 会 長 報 告 】 
今月最後の日は第 1517 回例会であります。ついこの間、年が明けたと思っていたらはや 1 カ

月が過ぎてしまい月日のたつのが早く感じる今日この頃です。さて日本では毎年 11 月 15 日から

2 月 15 日の 3 ヶ月の間、狩猟が解禁されていてちょうど今がシーズン真っ盛りとなります。狩猟

と言えば野生鳥獣が対象ですが、本日は野生鳥獣の食材としての食肉料理について少し話しをさせ

て頂きたいと思います。皆様も山間部の道の駅の売店などで最近は野生鳥獣の(鹿肉・猪肉)そしてそ

れらを使った加工品などが販売されているのを見かけたことがあろうかと思います。一般的には[ジ

ビエ]と言ってフランス語で野生鳥獣の肉を意味しています。その昔、フランスなどのヨーロッパ諸

国では上流階級である貴族が自分の広大な領地で狩猟した野生鳥獣を食材として調理した料理を

[ジビエ料理]とよばれ、古くよりフランス料理では[ジビエ]は高級食材として重宝されて高貴で特

別な食材でした。  

 天然の野生動物の肉は脂肪が少なく身も引き締まり、栄養価も高く力強い生命力にあふれ冬季限

定のご馳走であったそうです。 

 現在日本国内においては野生鳥獣が増えすぎてしまい農林業や自然環境にとって大きな問題とな

っているそうです。主に鹿や猪等が田畑を荒らし、農作物を食べたり杉やひのき、ぶななどの樹皮

や貴重な高山植物を食害するなど深刻な被害をもたらしています。データによりますと全国で野生

鳥獣による農作物の被害額は一時 200 億円を越えたそうですが、狩猟体制強化による駆除の結果

約 50 億円ほど減少したそうです。一般社団法人で日本ジビエ振興協会という組織があり狩猟や有

害捕獲された野生鳥獣を廃棄することなく食肉として有効活用をはかり、地域及び都市圏の飲食店

でのジビエ料理の提供、加工品開発、環境保全に関わる取り組みを通じて鳥獣被害対策や地域活性

化に貢献できる取り組みを行っているそうです。私自身は野生動物が沢山生息する森が豊かな自然

の証と思っていましたが、逆に増えすぎては自然環境のバランスを崩してしまうという問題に直面

してなんとも難しいことであります。特にに猪はゴルフ場のフェアウェイを穴ボコだらけにしてし

まう厄介ものなのでプレイヤーは仇をとるつもりでジビエ料理として食すれは良いと思っていま

す。以前、府中の猟友会の方から迅速、丁寧に血抜きされた猪のロース肉をいただいたのですが身

は薄ピンク色で臭みもなく脂も乗って絶品でした。 

 是非機会あれば、当クラブのサバラン会でジビエ料理を計画できたらいいなと思っている次第で

す。 
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 
 

≪長期ビジョン策定フォーラム≫ 

 

長期ビジョン策定フォーラム報告 

長期ﾋﾞｼﾞｮﾝ検討委員会 委員長 佐藤 教夫 

 

昨年１２月１日に開催した「長期ビジョン検討委員会」において、我がクラブの緊急課題は、会員増強

ですので今回このテーマに絞り、フォーラムにて広く会員に検討願いたいという趣旨で開催致しました。 

 

この中で発案された具体的テーマとして 

① 入会しやすいように、協力金を廃止します。 

② 入会候補者に一定期間を体験期間とし、食費のみを徴収し例会、奉仕活動に参加して頂く。 

③ 月一回程度をオブザーバー例会とし、会員は順番に担当し、一人以上同行してもらう。 

 

以上３項目について、フォーラムで討議して頂きました。 

この中で、特に協力金廃止の件では、あまり効果は無いのでは、会計の方が心配という意見が多かった

ようです。また、体験期間を作る件や、オブザーバー参加の件は会員の意識を変える点でも良いのでは

という意見が多い様でした。 

今後、このフォーラムでの意見を踏まえ、長期ビジョン検討委員会で提言書をまとめてまいります。 

ご協力ありがとうございました。 
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【 そ の 他 報 告 】 

 

《 各 種 表 彰 等 》 

【誕生日】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 《2 月 5 日生まれ 岡﨑 隆 さん》 

   《2 月 13 日生まれ 藤井 英勝 さん》 

   《2 月 17 日生まれ 能登 伸一 さん》 

 

【皆出席】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 《皆出席通算 27 年 城之内 重信 さん》 
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《第 1517 回例会 BGM♪》 

・平田 恭彬さん選曲 

『 ♬新次郎♬ 』 

 

 

《お知らせ》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


